



Analizan el teléfono de la expareja de la mujer que se suicidó por la difusión de un video sexual

Tras el reciente suicidio de una mujer que trabajaba en la empresa de transportes Iveco, se ha abierto una investigación para comprobar la difusión de un vídeo sexual de ella que motivó su suicidio

Según una de las investigaciones, se estaría comprobando si su ex-pareja, que trabajaba en la misma empresa, habría iniciado la difusión de dicho vídeo. No obstante, éste lo ha negado desde el principio, facilitando su teléfono móvil y presentándose de forma voluntaria en el cuartel de la Guardia Civil

De esta forma, ahora la Policía lo está comprobando para poder descartarle como principal autor de la difusión de dichas imágenes.

Por otro lado, el Juzgado de Instrucción número 5 de Alcalá de Henares ha abierto unas diligencias para investigar los hechos tras recibir el atestado policial del suicidio de la mujer.

...